



Pretenden adueñarse del PJ, acusa

Morena quiere tener jueces a modo: PAN

| Por Ulises Soriano
y Claudia Arellano

El PRI y el PAN defendieron al Poder Judicial (PJ) tras los señalamientos emitidos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su mañanera. La senadora Kenia López Rabadán aseguró que querer adueñarse de este poder es "autoritario" y significa un "retroceso para los derechos", mientras que Alejandro Moreno, aseveró que en el PRI "tenemos muy clara nuestra postura en defensa de la democracia y del Poder Judicial".

EL DATO

ALITO MORENO subrayó la importancia de priorizar a México por encima de las ambiciones del grupo en el poder, pues "lo que está en juego es el futuro" del país.

La vicecoordinadora de la bancada del Partido Acción Nacional en el Senado de la República señaló, a través de sus redes sociales, que "ya basta de querer lastimar al Poder Judicial con un discurso populista que claramente deja ver que quieren jueces a modo, jueces subordinados, jueces sin experiencia, jueces que dañarán al pueblo, pero que empoderarán al Gobierno".

Detalló que Morena ha expresado que no puede destruir el derecho de acceso a la justicia, justificándose como hoy lo dijo el Presidente Andrés Manuel López Obrador: "Si la Constitución establece que se pueden realizar reformas y se establece que se necesita mayoría calificada y si esto se consigue es cumplir con la Constitución".

En ese sentido, la legisladora de Acción Nacional aclaró: "Morena se equivoca, el 33 por ciento del listado nominal votó por ellos, pero eso no les da la atribución de realizar reformas que dañen al pueblo de México".

LA SENADORA Kenia López dice que la mayoría no le da derecho al guinda de realizar reformas que dañen al pueblo; Alejandro Moreno refrenda su apoyo para defender a los trabajadores

SE ENCIENDEN LOS ÁNIMOS

Kenia López y Alito Moreno arremeten contra AMLO por reforma judicial



“ YA BASTA de querer lastimar al Poder Judicial con un discurso populista que claramente deja ver que quieren jueces a modo, jueces subordinados, jueces sin experiencia, jueces que dañarán al pueblo pero que empoderarán al Gobierno”

KENIA LÓPEZ RABADÁN
Vicecoordinadora del PAN en el Senado

Agregó que "no tienen las dos terceras partes en el Senado mexicano y lo dicho hoy por el Presidente parece una advertencia de que amenazará a senadores de oposición para buscar doblarlos y lograr su propósito de dañar al Poder Judicial".

López Rabadán añadió: "Morena no debe realizar reformas que alteren al Estado de derecho bajo el argumento de contar con una mayoría para hacerlo. Sería tan absurdo como pensar que con sus votos pueden establecer el esclavismo, que haya un emperador o eliminar la libertad de expresión".

"Existe doctrina nacional e internacional que manifiesta la imposibilidad de que haya reformas regresivas que atenten contra las libertades fundamentales. En materia de derechos, ni un paso atrás", concluyó.

Por su parte, Alejandro Alito Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) dijo que en el Partido Revolu-



“ NO PODEMOS permitir que el crimen organizado se infiltre en las instituciones de impartición de justicia; eso sería un error histórico y el retroceso más grande de nuestro país. ¡Daremos la batalla para impedirlo!”

ALEJANDRO MORENO
Dirigente nacional del PRI

cionario Institucional (PRI) son tiempos de definiciones y aseguró a los integrantes del Poder Judicial: "¡Cuentan con nuestro apoyo y respaldo!".

Añadió que: "Vamos a defender con toda la fuerza a las magistradas y magistrados; a las juezas y jueces; a todo el personal de la Suprema Corte de Justicia y de todo el Poder Judicial".

A través de un mensaje en sus redes sociales, el líder nacional del PRI reiteró que "México siempre tiene que ser primero, más allá de las ambiciones políticas del grupo en el poder. Lo que está en juego es el futuro de nuestro país".

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que "no podemos permitir que el crimen organizado se infiltre en las instituciones de impartición de justicia; eso sería un error histórico y el retroceso más grande de nuestro país. ¡Daremos la batalla para impedirlo!".